

**JUAN MARTÍNEZ ‘EL GATO’ RECIBIÓ EL HOMENAJE
DE SU PUEBLO DURANTE LA ROTULACIÓN DE LA
GLORIETA ‘TINTILLA DE ROTA’**

El Ayuntamiento quiso reconocer la labor que este empresario local ha desarrollado para mantener el legado de la Tintilla desde su bodega

Los actos de la noche del encendido extraordinario del alumbrado de la Feria de Primavera se cerraron en la pasada noche con la rotulación de la glorieta ‘Tintilla de Rota’, situada entre las avenidas Príncipes de España y Juan de Jove y la calle Ntro. Padre Jesús de la Paz y el homenaje a una de las personas que más han contribuido al mantenimiento de este vino roteño, Juan Martínez Martín-Niño, *el Gato*.

El delegado de Servicios Municipales, Francisco J. Martín-Bejarano fue el encargado de abrir el acto, dedicando unas palabras de agradecimiento a todos los que habían trabajado y contribuido en la realización de dicha rotulación, así como al propio Juan Martínez que había donado además la prensa que luce ya en la rotonda. Para Martín-Bejarano, si por algo se caracteriza Juan Martínez es por ser “un hombre bueno”, trabajador desde niño y creador de una empresa familiar, Bodegas El Gato, desde la que se ha volcado por preservar el legado de la tintilla.

Por su parte, María Eva Corrales, como teniente de alcalde delegada de Relaciones Institucionales, quiso transmitir a los numerosos asistentes, el entusiasmo con el que viene trabajando el Equipo de Gobierno, por seguir abriendo avenidas como la de Punta Candor, puesta en funcionamiento esa misma noche, o por rotular espacios de Rota como esta glorieta. Corrales está convencida de que “las cosas no se hacen solas sino gracias a personas comprometidas que siguen apostando por el desarrollo económico de nuestro municipio y gracias al apoyo de todos los ciudadanos que siguen confiando y apoyando la gestión que se está realizando”.

Seguidamente, el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso y el homenajeado, Juan Martínez, descubrieron el monolito que rotula la glorieta para proseguir con las palabras de agradecimiento que *El Gato*, muy emocionado, quiso transmitir a los presentes. Para Juan Martínez Martín-Niño mantener la tintilla dentro de su bodega era algo que ha tenido muy claro desde siempre, por eso se decidió incluso a sembrar la cepa en sus viñas en el año 2007 y a animar a otros para que lo hicieran. Una apuesta que les ha permitido conseguir el certificado de calidad de los viñedos de España. Pero para Juan Martínez todos estos logros no hubiesen sido posibles sin las muchas personas que lo han acompañado y lo siguen haciendo a lo largo de su trayectoria profesional y personal.



AYUNTAMIENTO DE ROTA

Gabinete de Prensa

Por último, y tras escuchar el fandango que le dedicó su nieta Isabel, fue el Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso el encargado de cerrar el acto, agradeciendo a Juan Martínez su labor a favor del mantenimiento de una tradición tan roteña y única como es la tintilla. Igualmente, destacó que este homenaje promovido por la Base Cultural de Rota y la Asociación Tintilla SOS, no es el único que al Ayuntamiento de Rota le gustaría realizar, ya que afortunadamente “es mucha la gente buena con la que contamos y que se merece un reconocimiento”.

Rota, 6 de Mayo de 2010

GABINETE DE PRENSA

Tif: 956 846173

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es